Antrag Nr. 08-O-11-0017 CDU-Fraktion

Betreff:

Brückenerneuerung im Straßenmühlweg [CDU]

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, den Termin für den Neubau der Brücke im Straßenmühlweg so zu legen, dass den anliegenden Gewerbe- und Gastronomiebetrieben möglichst geringe Kundenrückgänge entstehen.

Begründung:

Nach Zusagen in der Vergangenheit sollte die Brücke längst erneuert sein. Daher ist es den benachbarten Gewerbetreibenden nicht zuzumuten, eine derartige Baumaßnahme in der Hochsaison durchzuführen.

Wiesbaden, 27.02.2008